

ABSTRAK

Ramdhan Handika: Implementasi Prinsip Syariah terhadap Investasi Reksadana Syariah Melalui Aplikasi Makmur Perspektif Hukum Ekonomi Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi dengan maraknya trend investasi ketika covid-19 melanda, Reksadana Syariah merupakan salah satu instrumen investasi yang semakin diminati oleh masyarakat, terutama oleh mereka yang ingin berinvestasi sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah. Seiring dengan meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya investasi yang sesuai dengan prinsip syariah, banyak perusahaan manajemen investasi mulai menawarkan produk reksadana Syariah, salah satunya Makmur Reksadana.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah untuk merumuskan bagaimana Bagaimana Praktik Investasi Reksadana Syariah Melalui Aplikasi Makmur dan Bagaimana Implementasi Prinsip Syariah Terhadap Investasi Reksadana Syariah Melalui Aplikasi Makmur?

Kerangka berfikir dalam penelitian ini di dasarkan pada QS. An-Nisa ayat 29 yang menjelaskan bahwa suatu transaksi atau perdagangan harus didasari oleh kesukarelaan. Segala bentuk perdagangan atau penjualan yang dilakukan dalam aplikasi Makmur Reksadana harus dengan suka sama suka tanpa ada unsur paksaan yang meliputi kedua belah pihak.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian yuridis empiris dengan pendekatan analisis deksriptif, dan jenis data kualitatif serta sumber data primer dan sekunder. Selanjutnya pada penelitian ini juga teknis pengumpulan data dilakukan dengan studi kepustakaan, studi lapangan dan studi dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan metode pengolahan data dan fakta yang ada kemudian di kembangkan, dianalisis dan diambil kesimpulan.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa transaksi dan sistem investasi reksadana Syariah di aplikasi Makmur ini berdasarkan fatwa DSN-MUI No.20/DSN-MUI/IV/2001 belum sepenuhnya dapat dilaksanakan karena sesuai dengan ketentuan yang berlaku, terdapat beberapa aspek yang perlu ditingkatkan, seperti transparansi dalam pengelolaan dana, optimalisasi pengawasan oleh DPS, dan pemilihan emiten yang benar-benar sesuai dengan kriteria syariah. Sehingga dalam beberapa aspek ini diperlukan untuk memastikan bahwa seluruh proses investasi benar-benar mematuhi prinsip-prinsip syariah

Kata Kunci : Implementasi, Reksadana Syariah, Investasi, Fatwa